



Esta fue la bola que rodó en México el año pasado. [WWW.TERRA.COM](http://WWW.TERRA.COM)

## A Unafut le falta meterse en la jugada Faltó la bolita

roy.chinchilla@lateja.co.cr

campana de conciencia contra el cáncer de mama, en las canchas de fútbol solo faltó la bolita rosada.

La Unafut no se pellizó con este detallazo para meterle muchos goles a esta enfermedad.

“No tenemos bola rosada, no hay de ese color en la marca que

utilizamos”, dijo la encargada de prensa Mariela Sánchez.

**En la jugada.** En el torneo azteca sí se ha utilizado la bola de este singular color para poner en práctica la misma idea que se quiere implantar en Costa Rica.

En octubre del 2009 la Federación Mexicana de Fútbol puso a disposición esa bola en cuatro fechas del torneo.